

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

A Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LE BUREAU DE L'APE DE L'ÉCOLE PRIVÉE CANA-DIENNE PREND SES FONCTIONS



LE bureau de l'association des parents d'élèves (APE) de l'école privée canadienne bilingue, présidé par François Abiaghe, a pris ses fonctions le 18 février 2023 à Port-Gentil. C'était lors d'une cérémonie organisée dans l'enceinte de l'établissement secondaire situé sur la route de l'aéroport. Le bureau a été installé par le président provincial de la Fédération nationale des associations des parents d'élèves et étudiants du Gabon (Fénapeg), Francis Ndong, en présence du proviseur et des parents d'élèves. Francis Ndong a prodigué des conseils liés au fonctionnement d'une APE dont la mission, a-t-il dit, est de contribuer, aux côtés d'un établissement, à l'amélioration des conditions d'apprentissage des apprenants. Il a précisé, à cet effet, que "l'APE ne fait pas tout, elle accompagne". Par ailleurs, a-t-il poursuivi, "l'association des parents d'élèves ne dépend pas de la direction de l'établissement. Elle est autonome". D'autant qu'elle vit des cotisations de ses membres, des dons ou des legs. Ouverte depuis 2 ans, l'école compte près de 200 élèves de la sixième en terminale.

MAKOKOU : LE SERVICE PROVINCIAL DE L'ACTION SOCIALE AU CHEVET DES ENFANTS VULNÉRABLES



LA direction provinciale de l'Action sociale de l'Ogooué-Ivindo a organisé dernièrement à Makokou, une manifestation consacrée aux enfants vulnérables du chef-lieu de ladite province. En présence des autorités locales dont la gouverneure, Christiane Leckat. Il s'agissait de leur distribuer des cadeaux. À cette occasion, le directeur provincial de l'Action sociale, Joël Abessolo a rappelé que suivant les orientations du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, "le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Dr Guy-Patrick Obiang Ndong est résolument engagé dans un processus de réduction des inégalités en tous genres. Surtout celles concernant les personnes vulnérables". Il a remercié la gouverneure de province qui encourage, assiste et oriente son service, tout en l'accompagnant quand il le faut sur le terrain. Le provincial de l'Action sociale dans l'Ogooué-Ivindo a ensuite parlé de l'importance du cadeau chez un enfant. "Quand vous offrez un présent à un enfant, il se sent apprécié, valorisé, aimé par les adultes, ce qui contribue à son épanouissement physique et psychique", a-t-il dit, tout en remerciant le gouvernement pour son accompagnement constant.

CNE & EKOMBA

Franceville : le DG de la SEEG sur les chantiers du Haut-Ogooué



Le directeur général de la SEEG a visité les chantiers du Haut-Ogooué.

N.O

Franceville/Haut-Ogooué

E directeur général de la SEEG, Gustave Aimé Mayi, s'est récem-✓ ment rendu à Franceville, Moanda, Ngouoni et Okondja. C'était dans le cadre de l'exécution du Plan d'investissement triennal (PIT) 2022-2025 de la SEEG, relatif à l'amélioration de la desserte en eau potable et en électricité dans cette province.

À Moanda, il a constaté l'avancée des travaux d'extension, de réhabilitation et de renforcement du poste source, qui devraient permettre d'ici à la fin 2023 le passage en 20 kV de l'exploitation HTA de la cité minière. À Franceville,

M. Mayi a visité le chantier de la future usine de production d'eau potable FCV3. D'un coût global de plus de 3 milliards de FCFA, l'unité de 200 m3/ heure dont la livraison est attendue d'ici décembre 2023, devrait impacter plus de 40 000 habitants établis dans le 2e arrondissement de Masuku. Il s'est aussi imprégné du projet "Masuku II", en référence au projet d'extension de Franceville sur un linéaire de 7 km.

À Ngouoni, les travaux réalisés à la station de traitement d'eau ont permis de faire passer la production de 600 à 1 200 m3/jour grâce à la sécurisation de la production en toute saison, par le remplacement de la conduite de refoulement eau traitée, la construction d'une digue à la prise d'eau brute, la réhabilitation des ouvrages de production, y compris l'alimentation électrique. Pour un montant global estimé à 627 millions de FCFA en investissement direct SEEG, le projet totalement achevé va impacter 4 000 habitants qui ont désormais un accès régulier à l'eau potable.

À Okondja, les travaux en cours à la station de traitement d'eau vont combler le déficit de production de 45 m3/ heure, consécutif au développement de la ville par l'implantation d'une activité industrielle qui accentue le stress hydrique dans plusieurs quartiers, avec une demande actuelle estimée à 75 m3/ heure, contre une production moyenne de 30 m3/heure.

Cocobeach: les élus locaux au chevet des établissements scolaires



Ufficiels et beneficiaires devant les lots remis aux ecoles de Cocobeach.

Adiaï NTOUTOUME Libreville/Gabon

ES parlementaires du département de la Noya (Cocobeach), la sénatrice Christine Minkoue Mi-Alloh-Bourdette, et l'honorable Raphaël Engone Ndong, député du 2e siège, ont récemment fait don de matériels divers aux établissements

scolaires de la contrée.

Première escale de ce périple, le village Ongam dans le 1er canton (canton Océan-Mondah), où les directeurs d'école ont reçu 6 débroussailleuses, en présence des auxiliaires de commandement et de plusieurs cadres de la Noya. Puis, Cocobeach, chef-lieu du département, dernière étape de cette tournée où la cérémonie de remise solennelle des lots s'est déroulée dans l'enceinte de l'école publique de Cocobeach-Centre. Là-bas, les deux parlementaires ont été accueillis chaleureusement par les autorités administratives, politiques et militaires locales. Ainsi que par les élèves heureux de voir leurs écoles bénéficier de ces lots constitués de matériels scolaires et d'assainissement. de fournitures de bureau, de matériel informatique et didactique en plus de chaises.

Les deux élus nationaux ont indiqué que leur geste s'inscrit dans le cadre de la politique de solidarité et de partage prônée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour qui l'éducation de la jeunesse fait partie des axes prioritaires de son action.

En sus, ils ont exprimé leur joie de soutenir l'éducation et les enfants en optimisant les conditions de travail des enseignants et d'apprentissage des élèves. Ils ont enfin invité les responsables d'établissements à bien utiliser le matériel recu.